

Ils ont testé « le bus du marché »

Ce chariot, on l'a même acheté exprès pour aller au marché à Niort ! Si Marie-France et Patrick ont opté pour ce moyen commode de faire leurs courses, Alain a conservé son panier traditionnel. Avec Françoise, Chantal et André, ils sont les premiers utilisateurs de cette navette gratuite (sur réservation) mise en place par l'Agglomération du Niortais : des « pionniers », comme le glissera Alain Lecoite, maire de Brûlain, également vice-président de l'Agglo en charge des transports et des mobilités, rejoint par Sébastien Fortin, directeur du service Tanlib, en présence de Frédéric Nourrigeon, maire de Saint-Martin-de-Bernegoue, et de Corinne Rivet-Bonneau, maire de Juscorps. Ces six usagers sont retraités et tous de Saint-Martin-de-Bernegoue.

Deux heures pour faire ses courses

Il faut dire que le choix du jour est judicieux : « Le jeudi, c'est super ! », car comme le diront plusieurs d'entre eux, il est bien difficile de se stationner aux abords du marché des Halles de Niort. Après avoir réservé par téléphone (au 0800.00.78.79, possible jusqu'à la veille à midi), ils ont pris la



Une première réussie pour ce nouveau service mis en place par l'Agglomération du Niortais. (Photo NR)

navette place de la mairie, à Saint-Martin, à 9 h 01.

Ils sont arrivés à Niort place de la Brèche à 9 h 30, ont pris une navette électrique jusqu'aux Halles, et sont repartis de La Brèche (avenue Bujault, à hauteur de l'entrée du parking souterrain) à 11 h 30 pour arriver à Saint-Martin à 11 h 59. Deux heures pour faire ses courses, jugement unanime : « C'est bien ! » La navette, qui offre huit places disponi-

bles, était conduite par Justine. En cas de réservations plus importantes, un véhicule plus grand peut être utilisé. Pour ce premier jour de TAD (Transport à la demande) proposé à Juscorps, Brûlain et Saint-Martin-de-Bernegoue, le dispositif n'avait trouvé un écho que dans la dernière commune. Nul doute que ce service fera bientôt des émules, tant la satisfaction était unanime chez les pionniers du 9 novembre.

Tanlib réfléchit déjà à des évolutions. Ainsi, un couple de La Monge, à Saint-Martin, a pris sa voiture pour rejoindre la mairie à 3 km alors qu'un abri de bus existe à La Monge et que la navette pourrait y passer sur sa route. La navette gratuite pourrait également être envisagée le jeudi après-midi, pour permettre de rester sur place l'intégralité du jeudi, voire le samedi, pour des usagers plus jeunes.